

Gold für Giengener Firma

Zeitplansystem zählt zur Spitze

Unternehmen verzeichnet zweistellige Zuwachsraten

GIENGEN (nb). Der von der Giengener Firma „tempus“ entwickelte „tempus-organizer“ wurde als das weltweit beste Zeitplansystem mit dem goldenen „World Calendar Award“ ausgezeichnet. Das Zeitplanbuch gehört zu den Spitzenreitern auf dem deutschen Markt.

Eine internationale Jury der „Calendar Marketing Association“ zeichnete erstmals das Design des schwäbischen Herstellers „tempus“ mit dem „Gold Calendar Award 1995“ aus. Im vergangenen Jahr ging die Auszeichnung an den amerikanischen Marktführer Franklin. Zu den innovativsten Zeitplan-Systemen im deutschsprachigen Raum zählen die „organizer“ von „tempus“ schon lange. Zweistellige Zuwachsraten pro Jahr mißt das erst 1987 gegründete Giengener Unternehmen und nimmt auf dem von 90 Anbietern hart umkämpften Markt inzwischen den vierten Rang ein.

Im Roth-Zeitplanbuchtest, der das Angebot auf dem deutschen Markt regelmäßig kritisch untersucht, stehen die „tempus-organi-

zer“ aufgrund ihrer hohen Qualität und Benutzerfreundlichkeit regelmäßig an der Spitze. Die vielgeforderte Kundenorientierung wird in der Produktlinie der Giengener Firma durch eine Fülle gut durchdachter und praktischer Details umgesetzt. Hierzu zählen unter anderem ein patentierter Stifthalter und nach unten angeordnete Register, damit die wichtigsten Seiten sofort aufklappbar sind. Als einzige Zeitplanbücher werden die „organizer“ mit Kalendarien für einen Tag, zwei Tage oder eine Woche je Doppelseite sowohl im Pocket- als auch im A-5-Format angeboten. Die Kommunikations-Freundlichkeit des Systems reicht sogar so weit, daß Handy-Benutzer ihr Mobiltelefon im „tempus“ verstauen können.